

Table with subscription rates for the United States and Foreign for 1, 3, 6, and 12 months.



Table with subscription rates for the United States and Foreign for 1, 3, 6, and 12 months.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 15 NOVEMBRE 1913

87ème Année

LA GRÈVE DES EMPLOYÉS DU SOUTHERN PACIFIC MENACE LE COMMERCE DU SUD-OUEST

Les industries de la Louisiane sérieusement menacées--Appel au Président Wilson par les corps commerciaux de la Nouvelle Orléans.

La grève des employés du chemin de fer Southern Pacific, qui immobilise tout le trafic, sur un parcours de 2,400 milles, y compris les lignes de ramification, entre la Nouvelle Orléans, Lue, et El Paso, Tex., menace très sérieusement le commerce du Sud-Ouest de la Louisiane, et celui de la Nouvelle Orléans. Ceux qui ont ordonné la grève ne se soucient pas de la gêne que souffriront des centaines de mille de personnes, et des pertes énormes que subiront les grandes industries alimentées par le chemin de fer Southern Pacific.

Wilson, le priant d'aider à rétablir l'entente entre le Southern Pacific et ses employés, soit par le moyen d'une commission d'arbitrage, soit autrement. Des télégrammes de la même teneur ont été envoyés aux sénateurs Ransdell, Thornton et Broussard, de la Louisiane. Hier après-midi il y a eu une assemblée des représentants de l'association de commerce de la Nouvelle Orléans, la chambre de commerce, la bourse du sucre, la bourse du coton, et la bourse des entrepreneurs et des constructeurs. Il a été décidé d'envoyer des télégrammes urgents au Président Wilson, et aux représentants de la Louisiane au Congrès, leur demandant instamment d'intervenir afin d'amener, par un moyen quelconque, une solution à la désastreuse situation, et de mettre fin à une des grèves les plus ruineuses dont la Louisiane ait jamais été menacée. Dans un très court laps de temps les industries sucrières, rizières et cotonnières de la Louisiane souffriront des pertes qui dépassent dix millions de dollars. Quinze pour cent, seulement, de la récolte du sucre ont été mis sur le marché.

très connu comme explorateur, l'accompagneront. L'expédition ramassera tout ce qui sera de nature à avoir sa place dans le Musée Américain d'Histoire Naturelle. Le colonel Roosevelt compte être de retour à Buenos Aires vers les premiers jours de décembre, et se rendre ensuite de cette ville, par chemin de fer, à Asuncion, dans le Paraguay, où il s'embarquera sur une canonnière à destination de Corumba, Brésil. Il continuera ensuite pour San Luis Careres, d'où il se rendra dans les forêts de l'intérieur. L'expédition restera dans la jungle, environ un mois.

ALLEMAGNE

Recompenses aux sauveteurs des passagers du "Volturno." Berlin, 14 novembre. — Une prime de 2,000 dollars a été accordée, aujourd'hui, par la Société de Sauvetage aux équipages des bateaux de sauvetage des vapeurs "Grosser Kuerfuerst" et "Seydlitz" en reconnaissance de ce qu'ils ont fait pour le sauvetage des passagers du vapeur "Volturno." Les capitaines et les officiers de ces vapeurs ont reçu des médailles d'or, et treize autres officiers et marins ont reçu des médailles d'argent.

MEXIQUE

La réponse de l'Angleterre

L'INTERVENTION MILITAIRE AURA PROBABLEMENT LIEU. Les insurgés comptent sur un arrangement favorable avec Washington. Un dernier ultimatum aurait été envoyé à Huerta. L'Angleterre répond à la note du Président Wilson. — L'intervention pourrait avoir lieu. Londres, 14 novembre. — En réponse à la communication faite par le Président Wilson au gouvernement britannique, annonçant sa détermination d'évacuer Huerta et ses adhérents du pouvoir au Mexique, l'Angleterre, aujourd'hui répond formellement que sa politique est strictement celle de la non-intervention.

ITALIE

Le roi de Saxe échappe à un accident de chemin de fer. Leipzig, 14 novembre. — Un train spécial, qui transportait le roi de Saxe, a déraillé par suite du tamponnement d'un wagon de marchandises, près de Leippig. Le roi n'a pas été blessé. Il s'est rendu à pied à la gare la plus proche, où il a pris un autre train.

ITALIE

Les officiers de l'escadre américaine vont être reçus au Vatican. Rome, 14 novembre. — Alfonso Calderoso, ancien musicien dans la flotte américaine, a été reconnu innocent de l'accusation d'avoir détourné 3,000 dollars aux marins américains, qui lui avaient remis des fonds pour qu'il prenne les mesures nécessaires pour les conduire à Rome. Calderoso a dit qu'il avait été retardé malgré lui. Il a été reçu par le Pape, en compagnie de 28 marins de l'"Utah." Le Souverain Pontife a accordé sa bénédiction aux visiteurs.

MEXIQUE

Les insurgés comptent sur un arrangement favorable avec Washington. Un dernier ultimatum aurait été envoyé à Huerta. L'Angleterre répond à la note du Président Wilson. — L'intervention pourrait avoir lieu. Londres, 14 novembre. — En réponse à la communication faite par le Président Wilson au gouvernement britannique, annonçant sa détermination d'évacuer Huerta et ses adhérents du pouvoir au Mexique, l'Angleterre, aujourd'hui répond formellement que sa politique est strictement celle de la non-intervention.

SERBIE

Traité Serbo-Monténégrin. Belgrade, 14 novembre. — Un traité vient d'être conclu entre la Serbie et le Monténégro pour la détermination des nouvelles frontières. Des concessions réciproques ont été consenties. La Serbie n'a pas cédé la région du Lim, mais le Monténégro a obtenu le pays de Mochrida, contrée agricole qu'il réclamait et dont il avait effectivement besoin depuis longtemps.

SAXE

Le roi de Saxe échappe à un accident de chemin de fer. Leipzig, 14 novembre. — Un train spécial, qui transportait le roi de Saxe, a déraillé par suite du tamponnement d'un wagon de marchandises, près de Leippig. Le roi n'a pas été blessé. Il s'est rendu à pied à la gare la plus proche, où il a pris un autre train.

La Réforme Monétaire

Washington, 14 novembre. — Les démocrates du comité des finances vont tenter un effort pour que la discussion du bill de l'administration, au sujet de la réforme monétaire, soit présentée devant le Sénat, lundi ou mardi. Les deux partis du comité étaient en session aujourd'hui. On va essayer d'arranger une réunion du comité pour demain, dans le but de se mettre d'accord pour remettre le rapport dans les premiers jours de la semaine prochaine. Les sénateurs qui sont opposés aux projets de l'administration vont sans doute essayer de reculer la date de ce rapport.

DÉDICACE DU MONUMENT ÉLEVÉ AU GÉNÉRAL BEAUREGARD

Plus de deux mille personnes assistaient, hier, à la dédicace du monument élevé, dans le Parc de la Ville, en mémoire de l'illustre soldat Louisianais, le général Pierre Gustave Toutant Beauregard, une des figures héroïques de la guerre civile. La statue équestre en bronze du général n'a pas encore été placée sur le monument de granit, mais, la base ayant été posée, la cérémonie de dédicace et de la pose de la pierre angulaire a eu, hier, un caractère de grandeur et de solennité en présence d'une foule compacte et recueillie. Le programme était sous la direction du comité de l'association du Monument Beauregard. Un grand nombre de vétérans Confédérés, les membres de l'Union des Filles de la Confédération, et des centaines d'élèves des écoles publiques, se mêlaient à l'assemblée de citoyens prenant part à la cérémonie. La municipalité était représentée par M. A. G. Ricks, maire intérimaire. M. J. A. Harral était le maître des cérémonies.

Mgr Blenk, archevêque de la Nouvelle Orléans, a prononcé l'invocation, et l'évêque Davis Sessums, de l'église Episcopale, a donné la bénédiction. M. Rixford J. Lincoln a lu un poème qui avait été composé pour la circonstance.

FRANCE

Nouveaux Départ d'Effectifs Pour le Maroc. Nîmes, 14 Nov. — A la suite d'une toute récente circulaire du Ministre de la Guerre, le général Mercier-Milou, commandant le XV corps d'armée, vient d'adresser un rapport officiel au Colonel Durand, commandant le 30 régiment d'Infanterie — dont les différentes Compagnies sont réparties dans les garnisons de Nîmes, Alais, et Uzès — au sujet d'un nouvel envoi de troupes au Maroc.

L'ATTENTAT D'HANOI.

Paris, 14 novembre. — Une dépêche de Saigon, chef-lieu de l'Indo-Chine, annonce que 150 personnes ont été reconnues coupables d'avoir participé à l'attentat anarchiste, qui a eu lieu à Hanoi, en avril dernier. Les coupables ont été condamnés à des peines variant entre cinq et vingt ans de travaux forcés.

gnées de véritables tempêtes, se font sentir en ce moment dans toute la France, principalement dans la région de l'est. Dans plusieurs endroits les rivières sont sorties de leur lit, causant des inondations très graves. Le département de la Haute-Saône est le plus éprouvé. La circulation des trains est en partie interrompue, et plusieurs usines ont dû fermer leurs portes.

RÉPUBLIQUE-ARGENTINE

Le colonel Roosevelt est prêt à partir pour une expédition de chasse dans la Pampa. Buenos Aires, 14 novembre. — Le colonel Théodore Roosevelt est parti aujourd'hui, dans le wagon spécial du président de la République Argentine, pour La Plata. De là il se rendra à Rosario et ensuite à Cordoba, Tucuman et Mendoza. Il sera à Santiago de Chili vers le 21 novembre, et il partira pour le sud vers le 27 novembre. Il passera cinq jours dans les Andes à chasser dans le territoire de Neuquen. Son fils Kermit, son secrétaire Frank Harper et le Rev. John A. Zahm, provincial de l'ordre de la Ste Croix,

PROCÈS CONTRE UN ÉDITEUR.—ECHO DU SCANDALE EULENBERG.

Berlin, 14 nov. — Le comte George von Huelsen-Haesler, directeur des théâtres royaux de la Prusse, a présenté devant les tribunaux la défense de son caractère moral. A la suite de ce plaidoyer, le procès intenté par le comte contre les éditeurs du "Montag Zeitung", MM. Steinthal et Wilde, a commencé. Ce journal avait publié, dans le commencement d'août, un article associant le nom du comte Huelsen-Haesler à celui du prince Philippe Zu Eulenberg, dont on se rappelle la triste affaire, qui fit connaître sous un jour nouveau et peu favorable certains membres de l'aristocratie prussienne. Quand le procureur a demandé que les débats aient lieu à huis-clos, pour éviter d'offusquer la pudeur du public, le comte a vigoureusement protesté, disant qu'il voulait une fois pour toutes, en finir au grand jour, avec les histoires scandaleuses qui circulaient sur lui depuis six ans.

RUSSIE

Troubles Anti-Sémites à Lodz. Saint-Petersbourg, Nov. 13. — On mande de Lodz que des désordres importants ont eu lieu durant vingt-quatre heures. Une bande de jeunes gens s'est prise de querelle avec un groupe de marchands israélites sur la place du marché. Une bagarre s'en est suivie et plusieurs magasins appartenant à des juifs ont été brisés par des malfaiteurs qui ont profité du tumulte général. Des paysans qui arrivaient de leurs villages et à qui on avait raconté que les Juifs venaient d'assassiner un conscrit, se

LES ANGLAIS N'ONT PAS CONFIANCE.

Londres, 14 novembre. — Le "Daily Chronicle" dit qu'il doute qu'aucun chef actuel puisse réorganiser et administrer le Mexique, sans le concours de l'occupation militaire des Etats-Unis.

LE SIÈGE DE CHIHUAHUA.

El Paso, Tex., 14 novembre. — Le général Francisco Villa est parvenu à isoler la ville de Chihuahua en coupant les voies de chemin de fer et les fils télégraphiques. Son intention est de donner bientôt l'assaut à la ville même pour s'en emparer. Des trains sont arrivés à Juarez avec des troupes et plus de 100 Américains réfugiés.

MESDAMES, FAITES ATTENTION

Depuis trois jours, il y a eu plusieurs vols en plein jour, dans les rues du Sixième District. Les victimes de ces méfaits sont des femmes, et ce sont leurs bourses à chaînettes suspendues à leurs poignets que les gradins saisissent. Hier soir, Mme M. A. Leonard, demeurant 3004 rue Prytanée, a été attaquée au moment où elle rentrait chez elle et sa bourse contenant une faible somme d'argent lui a été violemment arrachée par un homme blanc.

UN NOUVEAU RECORD DE LA T.S.F.

San Francisco, 14 novembre. — Le transport des Etats-Unis "Thomas" vient d'établir un nouveau record de télégraphie sans fil pour les navires en mer. Ce vapeur vient d'arriver des Philippines hier. Le 24 septembre pendant que le "Thomas" se trouvait près de Guam, il a reçu de San Francisco tous les résultats des jeux de baseball, à une distance de 4,700 milles.

ITALIE

Les officiers de l'escadre américaine vont être reçus au Vatican. Rome, 14 novembre. — Alfonso Calderoso, ancien musicien dans la flotte américaine, a été reconnu innocent de l'accusation d'avoir détourné 3,000 dollars aux marins américains, qui lui avaient remis des fonds pour qu'il prenne les mesures nécessaires pour les conduire à Rome. Calderoso a dit qu'il avait été retardé malgré lui. Il a été reçu par le Pape, en compagnie de 28 marins de l'"Utah." Le Souverain Pontife a accordé sa bénédiction aux visiteurs.

CUBA

La Havane, 14 nov. — Le procureur général de la Cour Suprême, le Dr Jose Figueroa, a fait sa réquisition contre le général Ernesto Asbert, gouverneur de la province de la Havane, qui est suspendu pour le moment; ainsi que contre le sénateur Vidal Morales et le représentant Arias, au sujet de l'assassinat du général Armando Riva, qui a eu lieu le 7 juillet dernier. Le général Riva était chef de la police nationale. Le procureur demande que la peine d'emprisonnement de 18 ans, 2 mois et 21 jours, soit prononcée contre Asbert et Arias, et celle de 3 ans, 4 mois et 8 jours contre Morales.

Pour la protection de l'enfance

Washington, 14 novembre. — L'Association américaine de la protection des enfants en bas Age s'est réunie en congrès annuel. Le motif de cette réunion est de diminuer la mortalité des nourrissons. Le Dr J. W. Schereschewski, de Washington, a dit que le phénomène le plus sérieux dans la mortalité infantile, était l'augmentation de cette mortalité pendant les mois d'été. Il a attribué cette recrudescence de la mortalité à la chaleur, et aussi à la mauvaise qualité du lait, qui dans bien des cas est falsifié et contient des bactéries capables de donner les maladies les plus sérieuses.

L'affaire Thaw

Concord, N. H., 14 nov. — Le juge Edward Aldrich, de la cour de district des Etats-Unis, a annoncé aux avocats de Thaw et de l'Etat de New-York, qu'il donnerait une audience préliminaire de cette affaire le 18 novembre. Cette audience sera donnée à la demande faite devant les cours fédérales par le fugitif de Mattawan.

Un nouveau scandale policier à New York

New York, 14 novembre. — Le district attorney Whitman a confirmé aujourd'hui le rapport, qu'il avait obtenu des aveux d'une bande d'escrocs, reconnaissant avoir payé pour la protection de la police. Ces individus pratiquaient les paris clandestins. Ils auraient dépouillé, suivant les aveux d'un des membres de la bande, une dame de Chicago, de la somme de 100,000 dollars. Cette escroquerie a pris plusieurs mois. George McRae, un des principaux de la bande, qui a fait des aveux complets, a dit que la police avait touché 10 pour cent de l'argent escroqué. Un membre de la police touchait à lui seul 2,500 dollars par mois. Au moment de l'assassinat de Rosenthal, l'association entre la police et les escrocs marchait à merveille. Effrayés pendant un moment, à la suite du scandale soulevé par cette affaire, les associés avaient cessé leurs opérations illégales, qui ne furent reprises qu'il y a quelques mois.

Parces d'étudiants.

La Havane, 14 nov. — Plusieurs rencontres ont eu lieu entre les étudiants et la police. Les étudiants ont gravisé les rails des lignes de tramways qui conduisent à l'Université avec du savon, et les tramways ont descendu cette pente à une vitesse difficile à contrôler. Cette farce a amené une bataille entre les étudiants et les conducteurs de tramways, dans laquelle la police a pris part. Une bataille a eu lieu dans la rue Obispo, pendant laquelle plusieurs étudiants ont été battus à coups de bâton par les agents. Les étudiants ont lancé des pierres sur la police.